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Vivir en la propia casa como en un hotel de lujo

5 abr. 2009 - con la ministra de Producción, Débora. Giorgi, para analizar la posibilidad de que la Administración Nacio 
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Y TECNOLOGÍA



Más oportunidades por la crisis



Los empresarios argentinos creen que por la creciente tendencia global al offshoring se pueden generar nuevos negocios EMILIA SUBIZA



Reclamo de créditos en el sector



LA NACION Calidad de recursos humanos, huso horario, precios competitivos, versatilidad, y sobre todo, una creciente tendencia de las corporaciones globales a realizar sus servicios en las plazas menos costosas (offshoring), son algunas de las condiciones que permiten al sector de tecnología informática visualizar un escenario optimista para 2009. Las empresas de informática radicadas en el país, tanto pymes como multinacionales, creen que, pese a la desaceleración de las economías y la recesión global, el escenario es propicio para nuevas oportunidades de negocios. Según datos de la Cámara de Empresas de Software y Servicios Informáticos (Cessi), la industria creció en 2008 un 30% y esperan para este año un crecimiento en torno al 9%. Pese a esta estimación, el clima es optimista entre los empresarios. “La adaptabilidad y versatilidad frente a la crisis es nuestra ventaja competitiva actualmente. Nosotros escuchamos la palabra «crisis» y nos empezamos a mover para buscar una oportunidad –dijo Miguel Calello, presidente de Cessi–. Ya pasamos por la crisis de 2002; sabemos cómo manejarnos. Eso es una ventaja cuando hay muchos que están paralizados.” Calello contó a LA NACION que se reunió con la ministra de Producción, Débora Giorgi, para analizar la posibilidad de que la Administración Nacional de la Seguridad Social (Anses) ﬁnancie proyectos de tecnología. Además, Calello destacó la importancia de las compras del Estado a industrias de base local como “elemento apalancador”. El sector facturó en 2008 más de $ 7000 millones y las exportaciones ascendieron a US$ 500 millones. Calello opinó que es posible multiplicar las exportaciones en los próximos años, sobre todo, a partir del desarrollo de áreas como agro, turismo y salud. Calello opinó que las empresas chicas tienen “más cintura” para manejar sus problemas y las grandes tienen más potencial para buscar nuevos negocios.



Estrategias Nuevos productos, servicios, mercados o estrategia: la estrategia varía según la empresa, pero la consigna es la misma: encontrar oportunidades en la crisis. En los albores de la crisis global, Microsoft lanzó a nivel corporativo una estrategia basada en un escenario de oportunidades. Conforme a esta premisa, en la Argentina se implementó la campaña Vaso Lleno, sustentada en el efecto concreto que tiene la tecnología en la reducción de costos. “La crisis va a pasar, y eso es lo que queremos transmitir”, dijo el director de marketing y operaciones, Sebastián Lancestremere. La compañía espera un crecimiento del 30% en el segmento pymes. “Hay mucha necesidad de informatización y podemos ofrecer ﬁnanciamiento a tres años”, señaló. El gerente de consultoría de IBM, Alejandro Iborra, sostuvo que ahora las empresas apuntan a proyectos de corto alcance que les permitan visualizar el retorno de la inversión en menos de cuatro meses. Y resaltó que hay decisiones estratégicas de IBM que no se hacen sólo sobre variables coyunturales.



Piden tasas subsidiadas y líneas a largo plazo



ARCHIVO



El escenario de recesión global propicia el surgimiento de nuevas soluciones, productos y servicios Guibert Englebienne, CTO y uno de los fundadores de Globant, sostuvo: “Vemos la crisis con optimismo; nos concentramos en proveer de servicios a Estados Unidos a Europa y Estados Unidos que en este momento quieren bajar sus costos”. Englebienne sostuvo que a pesar de que las empresas están reduciendo sus presupuestos para informática, la tendencia al offshoring está creciendo. Globant facturó en 2008 US$ 38 millones y el objetivo para este año es llegar a 65. “Nuestro negocio sigue creciendo y tenemos más de 150 búsquedas laborales abiertas”, señaló Englebienne. El gerente general de Progress para el Cono Sur, Daniel Ortolá, contó que en diciembre hubo un freno generalizado en las inversiones de los clientes, pero que ahora, con mucha precaución, se están retomando los proyectos postergados. Y dijo que en Chile el efecto se sintió más porque allí los empresarios son más dependientes del ﬁnanciamiento. “Nuestra estrategia es poner mucho el foco en la base instalada y venderles nuevos productos a los clientes que ya tenemos”, agregó. Para Roberto Wagmaister, presidente y CEO de Grupo ASSA, el nivel de afectación



de la crisis en la industria informática es menor que en otros sectores. “Nos encontramos en una situación de fortaleza ﬁnanciera y vemos que es el momento de adquirir o fusionar empresas”, señaló. El Grupo Assa quiere sacar provecho de empresas que perdieron su valor en la región para acceder a nuevos mercados y aumentar su capacidad. El director de IDC, consultora especializada en análisis de datos de las industrias de tecnología de la información y telecomunicaciones, Alejandro Oliveros, explicó: “Las multinacionales están reforzando el empuje en América latina porque los mercados emergentes son los únicos que no van a la recesión completa”. Como dato ilustrativo de este fenómeno, Oliveros contó que estas compañías realizan anuncios constantes de nuevos productos, versiones o servicios. “Con la crisis instalada en todos los países desarrollados, se multiplican las opciones de trabajar off-shore”, sostuvo Oliveros. Y precisó que mientras en Estados Unidos este sector representa el 4% del PBI, en la Argentina sólo el 1,2%. “El mercado de información todavía es pequeño en términos relativos. Todavía hay mucho para crecer”, agregó.



Las cifras de la industria Ocupación: las empresas de tecnología de la información emplean a unos 50.000 profesionales y técnicos, muchas veces, con sueldos superiores a los de otras industrias. Capacitación: pese al contexto recesivo las empresas mantienen estables su personal y no restringieron de forma genérica las inversiones en capacitación. Facturación: en 2008, la facturación total fue de $ 7000 millones. En ese período, las exportaciones alcanzaron a los 450 millones de dólares. Estructura de costos: se calcula que el 80% del gasto total de la industria va a mano de obra.



Talento argentino



Presentan los datos del año pasado La Cámara de Empresas de Software y Servicios Informáticos (Cessi) anunciará los resultados 2008 del sector. Además, se presentarán las perspectivas de crecimiento de la industria para este año, que considerarán los efectos de la crisis mundial.



Calello destacó que la oferta argentina de software está bien valorada en Estados Unidos por la calidad de sus profesionales. “Todavía no podemos decir que ocupamos el lugar de la India como principal proveedor, pero hay nuevos contratos en marcha”. Y dijo que, si bien no tenemos mano de obra barata, hay personal especializado y trabajos de calidad superior. Wagmaister se reﬁrió a la “empatía cultural” con Estados Unidos y Europa como otra de las cualidades positivas para la industria.



D ESARROLLO



Aunque la consigna que predomina para las empresas de tecnología de la información es buscar oportunidades en la crisis para seguir creciendo, hay algunas asignaturas pendientes por resolver, sobre todo, en materia crediticia y tributaria. El presidente de la Cámara de Empresas de Software y Servicios Informáticos de la República Argentina (Cessi), Miguel Calello, explicó: “No tenemos bienes de capital y por eso no podemos acceder al financiamiento bancario tradicional, los intangibles valen millones, pero no son considerados por los bancos”. La cámara reclama líneas de financiamiento a largo plazo y tasas subsidiadas para la incorporación de tecnología. Además, piden que se considere el software y los servicios informáticos como obra pública y que se establezca un plan de compras del estado. Calello contó que para que ninguna empresa “se quedara en el camino” propician que aquellas que requieren personal contraten los servicios de otras con personal ocioso. La crisis económica y la devaluación de 2002 dieron una oportunidad para la Argentina como proveedor de servicios. No solo tecnológicos, también administrativos, financieros y contables. Con las recientes devaluaciones en algunos países, irrumpen nuevos competidores para disputarle al país su lugar en estas áreas. Accenture, que tiene presencia en 120 países, aprovechó entonces las ventajas de la Argentina e instaló un centro de servicios contables para la compañía con 1400 empleados. Hoy, en un nuevo escenario, su presidente, Roberto Alvarez Roldán, calculó que el ritmo de crecimiento esperado para la compañía cayó del 30 al 10%, mientras que en septiembre de 2008 Accenture contrató a 150 personas y en el último mes se abrieron 100 vacantes. “La coyuntura genera oportunidades, pero se necesita un programa nacional. Podemos mejorar la caída, pero esto no alcanza para llegar al ritmo de crecimiento que teníamos”, reclamó Alvarez Roldán. Para él, en la nueva coyuntura no basta con la calidad de los recursos humanos y tipo de cambio. El ejecutivo se quejó por no poder aprovechar la escala de los mercados brasileños para exportar servicios. “Por los impuestos, exportamos más barato a España que a Brasil”, contó. El gerente de consultoría de IBM, Alejandro Iborra, dijo que a la crisis internacional en la Argentina se agregaba el escenario del impacto económico local. “Igualmente, la estrategia de IBM contempla que la Argentina sea un centro de delivery para el mundo, en los servicios que nos especializamos y que son tres: data center, outsourcing y mantenimiento de software.”



PREMIUM



Vivir en la propia casa como en un hotel de lujo El Grupo Starwood trae al país su modelo de uso mixto, que combina la instalación de un complejo hotelero con la construcción de departamentos CARLOS MANZONI LA NACION El sueño de vivir con las comodidades y servicios de un hotel de lujo, pero con la privacidad del departamento propio, será posible el año próximo en la Argentina, cuando el Grupo Starwood inaugure el complejo Saint Regis, en la zona de Puerto Madero. Se trata de un modelo de inversión mixta, que combina en un mismo proyecto el negocio hotelero con el inmobiliario: en el mismo predio donde se construye el hotel, también se levantan viviendas para particulares que contarán con todos los beneﬁcios de aquél. El propietario de una de estas unidades podrá disfrutar del spa del hotel, nadar en su piscina o comer los platos elaborados por el chef de su restaurante, sin resignar la intimidad que le brinda una residencia privada, con una entrada independiente de la de los huéspedes convencionales. “Es un concepto de negocios basado en un modelo de uso mixto, que incluye la construcción de un hotel junto con residencias privadas. Fuimos los primeros que entramos en ese segmento en México y pensamos que puede funcionar muy bien



en la Argentina”, comentó Ricardo Suárez, vicepresidente de Adquisiciones y Desarrollo de Starwood para América latina. Esta iniciativa, desarrollada por First South American Investments (FSA), demandará una inversión de US$ 130 millones y será replicado en otros puntos del país, luego de su consolidación en la ciudad de Buenos Aires. Según explicó Suárez, este modelo de uso mixto tiene ventajas para el cliente, el desarrollador y el gerenciador. El cliente tiene la seguridad de contar con todos los servicios de un hotel de lujo, que le da una calidad de vida superior a la que ofrece un condominio tradicional. El desarrollador encuentra un modo de minimizar el riesgo, porque los departamentos pueden venderse rápido y ﬁnanciar la inversión hotelera, que tiene retorno en el largo plazo. Y para Starwood es una forma de tener una clientela más diversiﬁcada. ¿Cuánto más caras son estas residencias? “Depende mucho de cada plaza. Nuestra experiencia de hace un año en México es que se vendieron a un precio récord por metro cuadrado, que se ubicó en un 35% por encima del valor de las residencias normales”, comentó Suárez.



posibles inversores, para comenzar con un proyecto aquí”, adelantó el ejecutivo. Con habitaciones tipo loft, mobiliario contemporáneo, grandes ventanales, duchas espaciosas y un escritorio de diseño, la marca Aloft buscará estar presente en 500 hoteles de todo el mundo para 2012.



Servicios especíﬁcos



MARIANA ARAUJO



Ricardo Suárez afirmó que Starwood buscará expandirse en el país En la Argentina, se estima que saldrán a la venta por un valor que irá desde los 5000 hasta los 8000 dólares el metro cuadrado, muy por encima de lo que se cotiza cualquier otra propiedad en la zona de Puerto Madero. El Grupo Starwood es operador y franquiciador de hoteles, resorts y residencias de las marcas St. Regis, The Luxury Collection, W, Westin, Le Méridien, Sheraton, Four Points por Sheraton, y los recientemente lanzados Aloft y Element.



Además de esta apuesta que hace con su modelo de uso mixto, el grupo iniciará una estrategia de diversiﬁcación y expansión en el país (donde ya tiene diez hoteles), que consistirá en la construcción de nuevos establecimientos que apuntarán a diferentes tipos de clientes. Por lo pronto, intentará instalar su marca Aloft, dirigida a los viajeros de negocios que buscan conceptos diferentes y con exigencias particulares. “Ya lo presentamos a los



“El concepto Aloft propone servicios especíﬁcos para viajeros que buscan tecnología y eﬁciencia, algo de movimiento en las áreas públicas y mucha energía en su lounge. Así, en lugar de tener un gran restaurante abierto las 24 horas, hay un café más ágil y económico”, explicó Suárez. Presente en el país desde hace años con Sheraton, Starwood ve que existe ahora el potencial como para ubicar el resto de sus marcas y cubrir los distintos segmentos. “Queremos ofrecer una opción diferente para cada tipo de cliente. Nos proponemos estar presentes en una ruta de turismo que acompañe a nuestros huéspedes por todo el país”, dijo Suárez. Además de la ciudad de Buenos Aires, que aparece como la opción más atractiva como plataforma de lanzamiento, el grupo analiza continuar su expansión en destinos



como Bariloche, Ushuaia, Neuquén y Rosario, entre otros. A la hora de hablar del impacto de la crisis global en su negocio, Suárez opinó que ésta afectó más a los Estados Unidos y Europa que a América latina, y que por ese motivo éste es un buen momento para invertir en la región. Además, agregó: “Hemos pasado muchas crisis en este país, en Brasil y en México, y estamos preparados para enfrentarlas”. Otro punto a favor de la región, según comentó, es que el costo de desarrollo es menor, comparado con el de años anteriores, porque hay más oferta de constructoras y proveedoras y el precio de las materias primas también es inferior. “Entonces, es un momento bueno para construir aquí”, concluyó Suárez. La merma del turismo hizo caer un poco la demanda hotelera, pero, según explicó, su negocio no decayó porque los inversores saben que se trata de un sector en el que hay que mirar a largo plazo. Además, subrayó que esa caída en la ocupación hotelera redundó en un beneﬁcio para su compañía. “Hay muchos hoteles independientes que buscan recuperar clientela y se asocian con nosotros, para que los apoyemos en canales de venta y operaciones”. 
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Vivir en libertad, como en casa 

conservatorio; Jean Roche- fort, Claude Rich, Françoise. Fabian, Jean Pierre ..... Tony lestingi. con g. Fernández, g. F










 








El lujo de tener un gimnasio en casa 

1 sept. 2013 - carrara y madera, soportes para cucuruchos y hasta porta bote- llas. Para La Cabrera, tablas de madera, c










 








En el cierre, un podio de lujo 

La carrera fue glamo- rosa. No sólo el lugar, las coque- tas playas y todo lo que involucra la ciudad esteña, elegida po










 








Vivir en la verdad 

corazón de Dios, o abusan de Él revolviéndose con ... corazón de nuestro Padre como la desconfianza, ... «Maldito el que










 








Como un volver a vivir 

9 ene. 2007 - en el Estadio Nacional de Quilmes, las Leonas ... El seleccionado nacional formó con estas ... del Mundial










 








La competividad como realidad propia 

rrollo de futuro y es fundamental que se ten- ga presente, de lo contrario puede suceder como con los limones. Una vez e










 








El sueño de construir la casa propia 

El sueño de construir la casa propia. Edificar una vivienda en una urbanización es más accesible que adquirir un departa










 








Un curso intensivo en como vivir sin temor 

... el cual tiene puede verse usando diferentes opciones como DirecTV, Satellite, y Roku. Para mayor información vaya a










 








Musica En Casa De Lujo Deluxe Princess Music Player Libro 

Get free access to PDF Musica En Casa De Lujo Deluxe Princess Music Player Libro De Cuentos Storybook at our. Ebook Libr










 








El sueño de la bodega de lujo propia 

28 jul. 2013 - Es el caso de un sacacorchos a palanca Screwpull de Le Creuset. Cuesta 3250 pesos y tiene revesti- miento










 








LUJO EN AZUL 

es un jeans de lujo. Las tendencias indican que la prenda especial ya no resplandece como ha- ce un par de años. Jes- si










 








cocina en casa como un chef by jordi cruz ... AWS 

JORDI CRUZ. CECCUCBJC21-11 | PDF | 41 Page | 1,242 KB | 11 Jan, 2018. If you want to possess a one-stop search and find










 








Protección de elementos esenciales de información propia en un Área 

En los entornos de media intensidad, existe oposición de tipo militar, pero no está ..... Tomar una media ponderada de l










 








cmo configurar fotografa de iluminacin en un estudio en casa 

This Cmo Configurar Fotografa De Iluminacin En Un Estudio En Casa Spanish Edition Pdf file begin with Intro,. Brief Disc










 








CASA EN 

Para aquellos que aprecian los beneficios de vivir en espacios grandes a pocos minutos del corazÃ³n de Lomas de AngelÃ³p










 








Respeto en casa, respeto en la escuela 

jugando a juegos de mesa, leyendo libros de historietas o yendo al parque.♥. NOTAS. BREVES ... Vayan a eventos escolares










 








la reverencia en la casa de dios 

La Biblia muestra claramente que hay una diferencia entre lo que es ... ministro conversando con otro en el pulpito ante










 








Como viajar en un avión de reacción 

Explicar el funcionamiento de OSPF multiárea para habilitar las comunicaciones de internetworking en una red de una pequ










 








casa de hospitalidad en huntsville casa de hospitalidad en huntsville 

Desde el 1986, la Casa de Hospitalidad ha servido a familias de presos en el estado de Texas, dijo la Directora Ejecutiv










 








¿HAY UN DOCTOR EN LA CASA? Traducción de Zulma ... - ObreroFiel 

de las personas a las cuales Jesús ministró fue un recaudador de impuestos ... recaudadores de impuestos eran odiados (n










 








vivir en cristo 

Quizá usted acaba de conocer a Cristo como su Salvador, o está volviendo a él después de un tiempo de dudas en su fe, o










 








Vivir en el presente 

labor durante años en Telenoche y otros ciclos de Canal 13 y TN, donde actualmente conduce el segmento diario de 13 a 17










 








Jugar como en casa, la ventaja de Boca en la Copa 

de la selección”. Drogba les tiró una moneda a ... de rugby a Télam. Didier Drogba, delantero ... o Uruguay, pero que en










 








Enredos en la casa familiar 

Brothers), otra comedia negra coescrita por Mc-. Kay y Ferrell ... Thompson, la película Last Chance Harvey, cuyo estren
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